
　 8月3日、今年度前半の活動点検と後半の行事等について『畠山みのり後援会』の役員会

を開催しました。阿部会長のあいさつの後、畠山みのりから前半の道議会報告と２年間の議  

員活動について報告があり後半に向けての決意が述べられました。山本事務局長から前期の   

 活動報告を受け、道政報告会の日程やレクリェーション・道の施設見学会などについて日程 　第２回定例道議会は、６月２０日（火）に開会、道補正予算、「地方財政の充実・強化を求める

 や内容について役員相互の意見交換を行い後半の活動予定を決めました。 意見書」、「義務教育の機会均等の確保と教育予算の確保・拡充を求める意見書」などを可決し、

 ７月７日（金）に閉会しました。

　今議会で畠山みのりは一般質問に立ち、①北海道子どもの生活実態調査について②働き方、雇用

について③男女平等参画について④夜間中学についての知事や道の考え方を質しました。

　北海道子供の実態調査では生活支援制度の認知と子供を持つ親の

相談相手について、働き方・雇用に関しては道の推進方策と３６協

　定期総会と道政報告会は第３回定例道議会の始まる前の８月３０ 定並びに長時間労働および改正労働契約法について、男女平等参画

日（水）とし澄川地区会館で午後６時より行うことにしました。 では男女平等の意識の変化についてと第３次北海道男女平等参画基

　 ⁷ 本計画の策定と男女平等参画の推進について、夜間中学については 　　　　　道庁の公用車と

　 公立夜間中学に関するアンケート等調査結果への認識と公立夜間中 　　　　　して導入された

　  学等に関わる協議会並びに次期北海道総合教育大綱について質問し 　　　　　燃料電池自動車

 ました。また、任期後半の委員会担当が保健福祉委員会と人口減少 　　　　　（ＦＣＶ）

問題・地方分権改革等推進調査委員会となり、新たな任務に更に意欲的に取り組む決意を固めているところ

　 ≪昨年の総会と道政報告会≫ です。 《 採択された意見書》（◎は政審発議、○は委員会発議）

　昨年好評だった「畠山みのりと温泉グルメを楽しむ会」を今年も 　 ◎ＥＵとの経済連携協定に関する意見書

開催することし、更にみのりさんの強い希望で道関係の施設巡りを 　 ◎ＥＵとの経済連携協定に関する万全の対策とその確実な実行を求める

　 　 行うことにしました。改めて案内を出しますがスケジュールのみお 　 　意見書

《道関係施設巡りＶol１》 知らせします。『北海道立総合博物館』は道立自然公園野幌森林公 　 ◎地方財政の充実・強化を求める意見書

『北海道立総合博物館』 園の北西部にある記念施設地区を総称したエリアです。北海道の自 　 ◎平成２９年度北海道最低賃金改正等に関する意見書

10月15日（日）  　　北海道博物館特別展示 然・歴史・文化を丸ごと体験できる「北海道 　 ◎雪崩等による山岳遭難者救助対策の推進を求める意見書

マイクロバス 博物館」、明治・大正期の暮らしを体験でき 　 ◎安全・安心の医療・介護の実現と労働環境の改善に関する意見書

で行きます！ る野外博物館「北海道開拓の村」、「自然ふ ◎朝鮮民主主義人民共和国のミサイル発射に関する意見書

　 れあい交流館」などがあり楽しく過ごせるエ ○林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求める意見書

リアです。 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○義務教育の機会均等の確保と教育予算の確保・拡充を求める意見書

　 ○私学助成制度に係る財源措置の充実強化に関する意見書

「畠山みのりと温泉グルメを楽しむ会」 ○道路の整備に関する意見書

11月12日（日）

昨年同様、定山渓温泉「森の謌」で行い 　 　 　恒例になった『南区連合』のサクランボ狩り

ます。時期を見て別途案内します！ 　　　　昨年の様子（食べすぎですよ〇〇さん！） 　 は晴天に恵まれた７月１５日（土）豊滝のフル

 　　　 　 　 　 　　　　　　　　　林　大記　 ーツパークで行われました。  

《その他役員会で決まったこと》 　 　　　　　　　　　猪熊輝夫　 畠山みのりも三宅市議・岩崎

　 　ア．総会までに役員の数をエリアを意識し少しずつ増やしていくこと。 市議とともに参加、楽しい一

　イ．民進党広報版の設置を役員が中心になって増やすこと。 日を過ごしました。次期衆議

　 　 　 院選挙に出馬予定の道下道議

　 　 （西区）も駆けつけ多忙な日

　 挨拶する畠山みのり 々を忘れて楽しんだようです。　　道下さん

 　　　連合・女性のための労働相談街宣で  

 　　　　　　　　高野　倫子　 　  　  

  　　　　　　　　植木　　真　 　 　

　　　　 　 　

　 　 　 　

  ※　防犯よけになりますよー！　　8月21日～２7日 　　　　　　　　碓井　博文　 　　 　

　 待ってますよ！ 　　見かけたら声を 　 　澄川駅より≪澄73≫で澄川６－４下車　　≪南７１≫で澄川団地下車

　　かけてくださいねー！ 新しい事務所は西岡生協の駐車場横です。澄川６条４丁目２－１澄川ビル２Ｆ 



　　　　　道庁の公用車と

　　　　　して導入された

　　　　　燃料電池自動車

○林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求める意見書


